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 ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2020 

Profa. Dra. Dña. Irene Iglesias Peinado 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Profa. Dra. Dña. Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado 
Prof. Dr. D. Humberto Martin Brieva 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz 
Profa. Dra. Dña. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Profa. Dra. Dña. Mª José Hernáiz Gómez-Dégano 
Dña. Ana María López Campos 
D. Javier Gómez López 
Prof. Dr. D. Andrés Rafael Alcántara León 
Profa. Dra. Dña. Aranzazu Aparicio Vizuete  
Profa. Dra. Dña. Emilia Barcia Hernández 
Profa. Dra. Dña. Juana Benedí González 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Profa. Dra. Dña. Mª Montaña Cámara Hurtado 
Profa. Dra. Dña. Carmen del Campo Pérez 
Profa. Dra. Dña. Mª. Teresa de la Cruz Caravaca 
Profa. Dra. Dña. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Juan Francisco González Matilla 
D. Francisco Javier Hernández García 
Profa. Dra. Dña. Mª Rocío Herrero Vanrell 
Profa. Dra. Dña. Pilar Iniesta Serrano 
Prof. Dr. D. Víctor Jiménez Cid 
Profa. Dña. Marta Jiménez Ferreres 
D. Javier Vicente Jiménez Nuñez 
Profa. Dra. Dña. Carmen de Juan Chocano 
Dña. Alejandra López González-Quevedo 
Profa. Dra. Dña. Ana Mª. López Sobaler 
Profa. Dra. Dña. Mª Pilar López-Alvarado Gutiérrez 
Profa. Dra. Dña. Elvira López-Oliva Muñoz 
Dña. Milagros Lozano Pérez 
Profa. Dra. Dña. Gloria Molero Martín-Portugués 
Profa. Dra. Dña. María Molina Martín 
Prof. Dr. D. Federico Navarro García 
Profa. Dra. Dña. Ana Isabel Olives Barba 
Profa. Dra. Dña. Mª. Almudena Porras Gallo 
Profa. Dra. Dña. Rafaela Raposo González 
Prof. Dr. D. Luis Rivera de los Arcos 
Dña. Mª Luisa Rodríguez Cordero 
Prof. Dr. D. Daniel Sánchez Mata 
Dña. María Sánchez Alcantarilla 
Profa. Dra. Dña. Dolores Serrano López 
Dña. Isabel María Ureña Vacas 
D. José Antonio Valdés González 
Dña. María Paz Valle Luengo 
Profa. Dra. Dña. Mercedes Villacampa Sanz 
Dña. Claudia Zahonero Simken 

Siendo las 12:30 horas del día 16 de 
diciembre de 2020 se reúne, por 
videoconferencia, debido al confinamiento por 
COVID-19, la Junta de Facultad, previamente 
convocada al efecto. Asisten virtualmente las 
personas que al margen se relacionan. Preside 
la reunión la Ilma. Sra. Decana de la Facultad 
de Farmacia y actúa como Secretario el Prof. 
Dr. D. Jesús Román Zaragoza, con el siguiente 
orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, de las
Actas de la Junta de Facultad celebradas 
los pasados días 24 de julio de 2020 y 10 de 
diciembre de 2020 (extraordinaria). 
2. Informe de la Sra. Decana.
3. Informe de la Vicedecana de Ordenación
Académica y aprobación, si procede, de la 
programación docente del 2º cuatrimestre 
del curso 2020-21 y creación de premios 
extraordinarios al mejor expediente de 
Máster. 
4. Informe y aprobación, si procede, de los
coordinadores Adjuntos de los programas 
de Doctorado 
5. Informe de la Vicedecana de Posgrado.
6. Informe del Coordinador Covid de la
Facultad. 
7. Normativa de acceso al parking de la
Facultad. 
8. Asuntos de trámite.
9. Ruegos y preguntas.

Comienza la Junta la Vicedecana de 
Ordenación Académica Profa. Gómez-
Serranillos Cuadrado disculpando a la Sra. 
Decana que se encuentra, en estos momentos, 
en el acto de presentación del Proyecto COVID 
LOT para la prevención y detección precoz de 
brotes en el que participa de forma activa la 
Facultad de Farmacia y del que se informó a la 
Sra. Decana ayer a última hora por lo que no ha 
podido modificarse la convocatoria de la Junta.
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La Profa. Iglesias Peinado se incorporará a lo largo de la Junta. Por esta 
razón, la Profa. Gómez- Serranillos Cuadrado señala que se va a posponer el 
informe de la Sra. Decana y se va a comenzar con el resto de los puntos del 
orden del día. 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de la Junta de 

Facultad celebradas los pasados días 24 de julio de 2020 y 10 de 
diciembre de 2020 (extraordinaria). 

 
Se aprueban por asentimiento las Actas señaladas en el punto 1 del 

orden del día. 
 

3. Informe de la Vicedecana de Ordenación Académica y aprobación, 
si procede, de la programación docente del 2º cuatrimestre del 
curso 2020-21 y creación de premios extraordinarios al mejor 
expediente de Máster. 

 
La Vicedecana de Ordenación Académica señala que se ha enviado a 

todos los miembros de la Junta la información con la programación docente para 
el segundo cuatrimestre de acuerdo con las condiciones sanitarias actuales. En 
esencia, se mantienen las mismas circunstancias que en el primer cuatrimestre 
y, por ello, se ha reprogramado la docencia en el mismo sentido. En el Grado, 
primer curso teoría y prácticas presenciales y, en el resto de cursos teoría on line 
y prácticas presenciales. En el Doble Grado, todos los cursos teoría y prácticas 
presenciales, excepto segundo en el que la teoría será on line. Si las 
circunstancias lo permitiesen se volvería a toda la docencia presencial de forma 
inmediata. 

 
Agradece a la Profa. Elorza Barroeta su apoyo y su experiencia ya que toda 

esta modificación ha coincidido precisamente con el cambio de Vicedecanato y 
sin su ayuda habría sido muy complicado. También agradece a todos los 
Departamentos, coordinadores de docencia y técnicos su colaboración en todo 
momento para resolver los pequeños problemas que iban surgiendo en 
momentos tan difíciles. Se han hecho pequeñas modificaciones respecto del 
documento enviado pero que son de tipo interno y sólo afectan a algunas 
Unidades Docentes, no a la programación general. Además, las pequeñas 
incidencias que surjan se irán solucionando de la mejor manera posible sin 
afectar a la programación general. La Profa. Barcia Hernández indica que ha 
detectado un pequeño error en Dermofarmacia a lo que la Sra. Vicedecana 
responde que será subsanado. La Profa. Iniesta Serrano también señala que hay 
un error en las bandas horarias de tercer curso ya que siguen apareciendo tres 
horas y tienen que ser inferiores. También se corregirá este error. 

 
La Profa. Elorza Barroeta dice que es importante puntualizar que para la 

organización de la docencia hay que tener claro que lo primero son las 
enseñanzas que coordina la Facultad, Grado, Doble Grado, Másteres y 
Doctorado y luego, se deben acoplar, en la medida de los posible, el resto de 
enseñanzas. También considera que debe quedar claro que todos los 
laboratorios y aulas, aun estando en el interior de algunas unidades docentes, 
no son privativas de las mismas, sino que están a disposición de la Facultad. 
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El Prof. Navarro García quiere que conste en acta su voto en contra de la 
programación presentada a pesar de que, según dice él mismo, es seguro que 
se aprobará. Su voto contrario es porque con la programación propuesta los 
alumnos no tienen tiempo de llegar a prácticas desde que finaliza la última clase 
teórica y, por ello, se produce un considerable descenso en la asistencia a esa 
última clase. La Vicedecana le responde que se han habilitado varias aulas en 
las que los alumnos pueden seguir las clases on line y de este modo, al estar en 
la Facultad, sí que pueden llegar a tiempo a las prácticas. Se establece un debate 
y, finalmente, la Vicedecana concluye que se han puesto todos los medios 
disponibles para que, en esta situación excepcional, la docencia sea la mejor 
posible y que la Comisión Académica ya debatió y aprobó la programación que 
se presenta a la Junta. 

 
La Profa. Olives Barba agradece el cambio que se hizo para una asignatura 

de su Unidad Docente en el laboratorio G2 pero pregunta si en dicho laboratorio 
hay campanas de extracción ya que, en caso contrario, dificultaría mucho la 
realización de las prácticas que se tienen que impartir debido al uso de 
disolventes orgánicos y otras sustancias. La Vicedecana le responde que se 
estudiará y, si es posible cambiarlo, se cambiará. Pide disculpas por la tardanza 
en enviar la información, pero se ha debido a los cambios de representantes del 
PDI en las Comisiones delegadas de Junta y, en este sentido, aprovecha para 
felicitar a la Profa. Iniesta Serrano por la rapidez con que se han conformado las 
nuevas Comisiones. 

 
La Profa. Iniesta Serrano dice que está totalmente de acuerdo con lo 

expresado por el Prof. Navarro García y así lo ha manifestado en diversas 
ocasiones, incluida la última reunión de la Comisión Académica. Pregunta 
cuantos puestos para alumnos hay en las aulas habilitadas para el seguimiento 
de las clases on line y si se les proporcionan ordenadores para que puedan 
seguirlas. La Profa. Gómez-Serranillos Cuadrado responde que no conoce 
exactamente el número de plazas pero que no se ha producido, por parte de los 
alumnos, ninguna solicitud para ampliar el número de puestos. La Profa. Iniesta 
Serrano pregunta si se puede exigir la asistencia de los alumnos a las clases a 
lo que la Vicedecana responde que la exigencia es para los alumnos que tienen 
clases presenciales y en el resto de clases debe ser el profesor quien determine 
el nivel de exigencia. : La Profa. Iniesta Serrano quiere saber si se puede aplicar 
la exigencia que aparece recogida en las Fichas Docentes de las asignaturas de 
su Departamento, de un 70% de asistencia para la evaluación 
continua, entendiendo que sí, de acuerdo con lo manifestado por la Prof. Gómez-
Serranillos, a lo que la Vicedecana responde que se puede llevar esta petición a 
la próxima reunión de la Comisión Académica. 

 
Doña Alejandra López González-Quevedo, representante de los alumnos, 

quiere dejar claro que la situación es excepcional y que, tanto los profesores 
como los alumnos, se están adaptando de la mejor manera posible de forma 
excepcional. En ningún caso, hasta el momento, ha habido problemas graves 
con respecto a la docencia ya que muchos profesores han dejado grabadas sus 
clases y otras se pueden seguir en las aulas que se han habilitado al efecto. 
Aunque no han recibido quejas de sus compañeros querría pedir que se mejore 
la red wifi en algunos puntos ya que la señal es baja y puede generar algún 
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problema y que se instalen más enchufes con los que poder cargar las baterías 
de los ordenadores. Informa también que los alumnos, en general, utilizan sus 
propios ordenadores pero que en aquellos casos que no se disponga de estos 
equipos, se pueden solicitar en la casa del Estudiante en régimen de préstamo 
y esta información es conocida por los alumnos. 

 
La Profa. Villacampa Sanz comenta que los alumnos, en general, no tienen 

problemas porque los profesores dejan las clases grabadas y también se les 
puede seguir on line con facilidad. Considera que se les está dando todo hecho 
y que eso, desde un punto de vista educativo, no es del todo bueno. 

 
La Profa. Benedí González manifiesta su total disposición para buscar una 

solución al problema planteado con algunas prácticas de laboratorio. 
 
Se aprueba la programación docente con el voto en contra del Prof. 

Navarro García. 
 
La Profa. Gómez-Serranillos Cuadrado informa de la iniciativa para otorgar 

un Premio al mejor expediente de Máster, uno para cada uno de los Másteres 
que se imparten en la Facultad, sin efectos económicos. Propone que se reúnan 
los Coordinadores de los Másteres y elaboren una normativa para que luego se 
apruebe en Junta de Facultad. La Profa. Molina Martín señala que se lo propuso 
al Decanato ya que en la Facultad de Biológicas ya existe y constituye un agravio 
comparativo con nuestros alumnos a la hora del curriculum vitae. La Profa. 
Porras Gallo dice que también existe en la Facultad de Químicas y la Profa. 
Herrero Vanrell que también lo tienen en la Universidad de Alcalá de Henares. 
La Profa. Molina Martín dice que enviará la normativa de la Facultad de 
Biológicas que es muy sencilla y clara por si sirve de guía para la elaboración de 
la nuestra. La Profa. Gómez-Serranillos Cuadrado propone que la Vicedecana 
de Posgrado se reúna con todos los Coordinadores de los Másteres para que lo 
miren y elaboren un borrador que luego sea remitido a la Junta de facultad para 
su aprobación. La Profa. Herrero Vanrell agradece la iniciativa y pide que se 
tenga en cuenta que hay Másteres interuniversitarios en los que habrá que 
descartar a los alumnos de otras universidades, como la de Alcalá, que ya lo 
tienen establecido. La Profa. Iniesta Serrano señala que en la Comisión 
Académica se dijo que el Premio era al mejor expediente y eso era automático. 
La Profa. Tenorio Sanz aclara que así debe ser pero que la norma puede servir 
para casos de empate, por ejemplo. En cualquier caso, la propuesta deberá ser 
aprobada por la Comisión Académica y por la Junta de Facultad. La Profa. 
Vanrell dice, como ejemplo, que en los Másteres interuniversitarios habrá que 
concretar que el premio mes para alumnos de la UCM y no de otra Universidad. 

 
Se aprueba la creación de Premios extraordinarios al mejor 

expediente de Máster. 
 
4. Informe y aprobación, si procede, de los coordinadores Adjuntos 

de los  programas de Doctorado. 
 
Toma la palabra la Vicedecana de Posgrado que informa de que la Escuela 

de Doctorado ha aprobado la creación de la figura del Coordinador Adjunto al 
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Programa de Doctorado con un descuento en la carga docente de 25 horas y 
con apoyo administrativo. Las propuestas deben ser aprobadas por la Junta de 
Facultad. 

 
Se ha recibido la propuesta de la Comisión Académica del Programa de 

Microbiología y Parasitología que propone a la Profa. María del Mar Alonso 
Monge como Coordinador Adjunto. Se aprueba la propuesta. 

 
La Profa. Villacampa Sanz pregunta si los Coordinadores se pueden 

proponer en cualquier momento e ironiza con el hecho de que se les va a dar 
apoyo administrativo cuando, desde hace años, los Coordinadores de los 
Programas han tenido que hacer todo el trabajo sin ningún tipo de apoyo a pesar 
de las promesas rectorales. La Vicedecana responde que sí se pueden solicitar 
en cualquier momento y que el único requisito es que esté aprobado por la Junta 
de Facultad.  

 
En este momento se incorpora a la reunión la Sra. Decana y pide disculpas, 

pero argumenta que fue de todo punto imposible organizarse de otra manera 
dada la tardanza del aviso. Se alegra de haber asistido ya que la Facultad de 
Farmacia no aparecía en la cartelería cuando su participación en el Proyecto 
está siendo muy activa. Ha manifestado directamente su disgusto al señor Rector 
quien, en la presentación, ha tenido que admitir que había un error por no haber 
incluido a la Facultad de Farmacia. Pide que se siga con el punto 5 y luego 
presentará su informe. 

 
5. Informe de la Vicedecana de Posgrado. 

 
La Profa. Tenorio Sanz señala que la Escuela de Doctorado ha enviado 

información sobre las Actividades Formativas Transversales y ha pedido la 
colaboración de todos para proponer cursos. La Vicedecana de Investigación 
envió un correo a todo el profesorado informando de unas Jornadas de formación 
para Investigadores en las que participa nuestra Facultas y que se consideran 
muy interesantes para los doctorandos e investigadores jóvenes. Cuando 
disponga de toda la información la enviará a todo el profesorado. 

 
La Vicedecana de Posgrado informa que las propuestas de actividades 

transversales han de enviarse a la Escuela de Doctorado entre el 9 de diciembre 
y el 21 de enero. Las tienen que proponer profesores de la UCM o externos, son 
remuneradas y se desarrollarán entre marzo y octubre. Anima a todos a 
presentar propuestas. 

 
Por otro lado, hay que remitir cuanto antes los Másteres Universitarios 

Oficiales que se van a ofertar el curso 21/22 así como el número de plazas 
ofertadas. Estos son: 

Análisis Sanitarios   35 plazas 
Microbiología y parasitología 35 plazas 
Farmacia y Tecnología  25 plazas 
Descubrimiento de Fármacos 25 plazas, aunque solicitaron 20 plazas 
Biomateriales    45 plazas 
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Se aprueban las propuestas. 

 La Profa. Benedí González pregunta si hay algún plazo para proponer un 
Máster nuevo a lo que la Sra. Decana responde que no hay plazo ya que cuando 
se propone va implícito el número de plazas en la propuesta. Lo que solicita 
ahora el Vicerrectorado se refiere a los Másteres en marcha. 

La Profa. Molero Martín Portugués pregunta si se pueden ofertar cursos 
como bioética, por ejemplo, como actividades transversales a lo que la 
Vicedecana responde que por supuesto ya que los cursos ofertado son muy 
variopintos.  

La Profa. Villacampa Sanz comunica que el Máster de Descubrimiento de 
Fármacos está pendiente de un modifica en el que se ofertan 20 plazas. La Sra. 
Decana pide que se aprueben las 20 ya que, con toda seguridad, va a pasar el 
modifica y, si ello no fuera posible, seguirían con las 25. 

Se aprueban los Másteres y las plazas ofertadas. 

2. Informe de la Sra. Decana.

Da el pésame, en nombre propio y de la Facultad, a: 
- Profª. Dña. Virginia Fernández Ruiz, por el fallecimiento de su madre. 
- Prof. D. José Luis Sierra Cinos, por el fallecimiento de su padre. 
- D. Miguel Ángel Galán Lorenzo, por el fallecimiento de su madre. 
- Profª. Dña. Mercedes García Mata, por el fallecimiento de su hijo. 

La Sra. Decana da la bienvenida a los nuevos Vicedecanos, profesores/as 
que acaban de entrar en la Junta de Facultad, así como los nuevos alumnos.  

 Profª. Dña. Dolores Tenorio Sanz
 Profª. Mª José Hernaiz Gómez-Dégano
 Prof. D. Humberto Martín Brieva.
 Profª. Mª José Villanueva Suárez
 Profª. Dña. Carmen de Juan Chocano
 Profª. Dña. Carmen del Campo
 Prof. D. Víctor Jiménez Cid.
 Profª. Dña. Aránzazu Aparicio Vizuete
 Profª. Dña. Begoña Elorza Barroeta (miembro electo)
 Prof. D. José Antonio Escario García-Trevijano (miembro electo)
 Dña. Clara Cabrero Tejero.
 Dña. Beatriz Domínguez Sosa.
 D. Javier Vicente Jiménez Núñez.
 Dña. María Sánchez Alcantarilla.
 Dña. Cristina Soriano Amador.
 Dña. Isabel María Ureña Vacas.
 Dña. Mª Paz Valle Luengo.
 Dña. Claudia Zahonero Simken
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Por otra parte, la Profa. Iglesias Peinado da la enhorabuena a: 
 Profª. Dña. Lucía Monteoliva Díaz por su nombramiento como 

Subdirectora de los Cursos de Verano. 
 Prof. D. Miguel Ángel Casermeiro, por su nombramiento como Delegado 

del Rector para el desarrollo de funciones de Subdirector Académico de 
la Fundación General de la UCM y Director de los Cursos de Verano. 

 Prof. D. José Ramón Quintana Nieto, por su nombramiento como nuevo 
Director de la Colección de Mineralogía de la Facultad de Farmacia. 

 Prof. D. Antonio Isacio González Bueno, por su nombramiento como 
Director del Museo de la Farmacia Hispana. 

 Profª. Dña. Concepción Gil García, por su nombramiento como Asesora 
del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia con función de 
Coordinadora de CAIS. 

 Profª. Dña. Marisol Fernández Alfonso, por su Presidencia del European 
Council for Cardivascular Research (ECCR). 

 Prof. Dña. Montaña Cámara Hurtado, por la concesión del primer premio 
en el área de Ciencias Biomédicas y de la Salud dentro de la “V Edición 
de los Premios de Transferencia de Tecnología y de Conocimiento de 
la UCM”. 

 Prof. D. Leopoldo García Sancho, por su nombramiento como Director 
de la Colección de Modelos Clásticos y Láminas Murales para la 
Enseñanza de la Botánica de la Facultad de Farmacia. 

 
Y felicita a los nuevos Profesores Titulares de Universidad: 
 Prof. Dña. Mª de la Almudena Gómez Hernández. 
 Prof. D. Oscar Escribano Illanes. 
 Profª. Dña. Elena Rodríguez Rodríguez. 
 Profª. Dña. Mª Concepción Civera Tejuca. 
 Profª. Dña. Mª Isabel Izquierdo Barba. 
 Profª. Dña. Ana María García Fontecha. 
 Prof. D. Juan Francisco González Matilla. 

 
La Sra. Decana procede a presentar su informe. 
 

• Debido a la situación sanitaria que tenemos con la pandemia, nos 
hemos visto obligados a suspender el Acto de la Patrona, que 
realizaremos en el momento que se den las condiciones adecuadas 
para celebrarlo. 

 
• Creemos que estaremos preparados para el Acto de Graduación que 

se celebrará en el mes de junio en el anfiteatro Ramón y Cajal. Habrá 
que esperar para ver cómo se va desarrollando la situación. 

 
• Las Comisiones, delegadas de Junta de Facultad, se han modificado 

por las elecciones. Quedan como sigue: 
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COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS E INFRAESTRUCTURA 

Presidente: 
-    Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a.  
 Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales: 
Vicedecana de Ordenación Académica, Profesorado y Relaciones 

Institucionales 
-       Gómez-Serranillos Cuadrado, M. Pilar 
Gerente 
-       López Campos, Ana María  
3 Directores de Departamento 
-       Benedí González, Juana 
-       Porras Gallo, María Almudena 
-       Rivera de los Arcos, Luis 
6 Profesores Permanentes 
-       López Oliva Muñoz, Elvira 
-       Casermeiro Martínez, Miguel Ángel 
-       Sánchez Mata, Daniel 
-       Escario García-Trevijano, José Antonio 
-       Navarro García, Federico 
1 Profesor NO Permanente 
-       Jiménez Ferreres, Marta  
2 PAS 
-       García Broncano, Rosario 
-       Rodríguez Cordero, Mª Luisa  
2 Estudiantes 
-      Jiménez Nuñez, Javier 
-      Zahonero Simken, Claudia 

COMISIÓN DE REGIMEN INTERNO 

Presidente: 
-     Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a.  
Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales:  
Vicedecana de Posgrado 
-       Tenorio Sanz, M. Dolores 
Vicedecano de Estudiantes, Prácticas Externas y Extensión 

Universitaria. 
-       Martín Brieva, Humberto 
Gerente 
-       López Campos, Ana María  
3 Directores de Departamento 
-       Barcia Hernández, Emilia 
-       Molero Martín-Portugués, Gloria 
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-       Rivera de los Arcos, Luis 
5 Profesores Permanentes 
-       Villanueva Suarez, María José 
-       Juan Chocano, Carmen de 
-   Córdoba Díaz, Damián   
-       Cruz Caravaca, María Teresa de la 
-       Herrero Vanrell, Rocío 
1 Profesor NO Permanente 
-       García Díaz, Benito  
2 PAS 
-       García Broncano, Rosario 
-       Hernández García, Francisco Javier 
2 Estudiantes 
-      López González-Quevedo, Alejandra 
-      Valdés González, Jose Antonio 
 
COMISIÓN DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES Y 

SEGURIDAD EN EL TRABAJO  
 
Presidente: 
-    Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a.  
Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales:  
Vicedecana de Investigación y Relaciones Internacionales. 
-       Hernaiz Gómez-Dégano, Mª Josefa  
Vicedecano de Calidad y Comunicación 
-       Córdoba Díaz, Manuel  
Gerente 
-       López Campos, Ana María  
3 Directores de Departamento 
-       González Matilla, Juan Francisco 
-       López Sobaler, Ana María 
-       Molero Martín-Portugués, Gloria 
5 Profesores Permanentes 
-       Agis Torres, Ángel 
-       Jiménez Cid, Víctor 
-       García Diz, Luis 
-       Olives Barba, Ana Isabel 
-       López-Alvarado Gutiérrez, Mª Pilar 
1 Profesor NO Permanente 
-       Romero Garrido, José Antonio  
2 PAS 
-       Hernández García, Francisco Javier 
-       Rodríguez Cordero, Mª Luisa 
2 Estudiantes 
-      Cabrero Tejero, Clara 
-      Valle Luengo, Paz 
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COMISIÓN PERMANENTE  
 
Presidente: 
-   Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a. 
Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales:  
1 Director de Departamento 
-       González Matilla, Juan Francisco 
1 Profesor Permanente 
-       Bolás Fernández, Francisco 
1 Profesor NO Permanente 
-       Serrano López, Dolores Remedios  
1 PAS 
-       García Broncano, Rosario  
1 Estudiante 
-       Caballero Gago, Silvia  
  
COMISIÓN ACADÉMICA  
 
Presidente: 
-   Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a.  
Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales:  
Vicedecano de Estudiantes, Prácticas Externas y Extensión 

Universitaria. 
-       Martín Brieva, Humberto  
Vicedecana de Ordenación Académica, Profesorado y Relaciones 

Institucionales 
-       Gómez-Serranillos Cuadrado, M. Pilar  
Vicedecana de Posgrado 
-       Tenorio Sanz, M. Dolores 
3 Directores de Departamento 
-       Barcia Hernández, Emilia 
-       López Sobaler, Ana María 
-       Molero Martín-Portugués, Gloria 
5 Profesores Permanentes 
-       Campo Pérez, Carmen L. del 
-       Iniesta Serrano, Pilar 
-       Raposo González, Rafaela 
-       Elorza Barroeta, Begoña 
-       Alcántara León, Andrés 
1 Profesor NO Permanente 
-       Jiménez Ferreres, Marta  
2 Estudiantes 
-       Lozano Pérez, Milagros 
-       Soriano Amador, Cristina 
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COMISIÓN DE CALIDAD 
 
Presidente: 
-   Ilma. Sra. Decana:  Iglesias Peinado, Irene o Vicedecano/a 

Delegado/a.  
Secretario: 
-       Secretario Académico de la Facultad: Román Zaragoza, Jesús  
Vocales:  
Vicedecano de Estudiantes, Prácticas Externas y Extensión 

Universitaria 
-      Martín Brieva, Humberto 
Vicedecano de Calidad y Comunicación 
-       Córdoba Díaz, Manuel 
Vicedecana de Ordenación Académica, Profesorado y Relaciones 

Institucionales 
-       Gómez-Serranillos Cuadrado, M. Pilar 
Vicedecana de Posgrado 
-       Tenorio Sanz, Mª Dolores  
Gerente 
-       López Campos, Ana María  
Representante Externo de la Facultad por el COFM 
-       Varela Gallego, Pilar  
2 Directores de Departamento 
-       Benedí González, Juana 
-       Porras Gallo, Almudena 
4 Profesores Permanentes 
-       Villacampa Sanz, Mercedes 
-       Molina Martín, María 
-       Cámara Hurtado, Montaña 
-       Ramos García, Mª Teresa 
1 Profesor NO Permanente 
-       Serrano López, Dolores Remedios  
2 Estudiantes 
-      Sánchez Alcantarilla, María 
-      Ureña Vacas, Isabel María 

 
• La Inspección de Servicios sigue activa verificando la actividad docente 

del profesorado y por tanto están comprobando lo que está contemplado en el 
GEA haciendo visitas sin previo aviso. 

 
• El Delegado de Medio Ambiente, Prof. D. Daniel Sánchez Mata, ha hecho 

las gestiones necesarias para que el Vivero del Instituto Madrileño de 
Investigación y Desarrollo Rural Agrario y Alimentario de la Comunidad de 
Madrid (IMIDRA), nos done una serie de árboles para los jardines de la Facultad. 

 
• El pasado 24 de noviembre, se aprobó en Consejo de Gobierno, el 

acuerdo con la Comunidad de Madrid con respecto al dinero de las sentencias 
por Becas ganadas por la UCM. Este dinero viene a ser de unos 140 millones de 
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euros, y en dicho acuerdo se ha conseguido que se reparta a partir del año 2021 
el 25%. Aún no está firmado, pero se espera que esté para el mes de diciembre. 

 
• Con respecto al material informático que pedimos al Rectorado (carta de 

reyes), están en ello, pero les está siendo problemático, ya que es mucho 
material y los proveedores no tienen stock suficiente. Nos avisarán.  

 
• Hemos conseguido un Vicedecano más para la Facultad, después de 

aprobarse los criterios para la adjudicación del número de Vicedecanos por 
Facultades. 

 
• Se proponen las nuevas fechas de Juntas de Facultad que serían: 

 
11 de febrero de 2021  12:30 horas 
15 de abril de 2021    12:30 horas 
17 de junio de 2021   12:30 horas 
15 de julio de 2021   12:30 horas 

 
6. Informe del Coordinador COVID de la Facultad 

 
 La Sra. Decana cede la palabra al Coordinador COVID de la Facultad. El 

Prof. Jiménez Cid agradece a todo el personal de la Facultad, Profesores, PAS 
y alumnos su comportamiento y comprensión a lo largo de todos estos meses en 
los que venimos padeciendo la pandemia. Especialmente, agradece a sus 
colaboradores en la Comisión la Profa. Concepción Civera, el Prof. Damián 
Córdoba y a Doña. Carmen Fuentes, su trabajo y apoyo constante. 

 
 La Comisión se encarga de la coordinación la información, la cartelería, la 

vigilancia de las medidas de seguridad, el cálculo de los aforos en los diferentes 
espacios, la actuación frente a casos sospechosos, así como la información al 
Rectorado y la trazabilidad de los casos. De todo ello se informa puntualmente a 
la Comisión COVID de la UCM que centraliza los datos. 

 
 En cuanto a logros colectivos, indica que no se ha detectado ningún caso 

de COVID en la Facultad ligado a la actividad docente, aunque sí los ha habido 
a título personal por contactos fuera de la Facultad. Esto se debe, sobre todo, al 
uso de la mascarilla, la señalización de itinerarios en la Facultad y la higiene de 
los espacios en toda la Facultad, así como a la información y mantenimiento de 
la cuarentena en los casos informados a covidfarm. Por ello, vuelve a agradecer 
a todo el personal su colaboración. 

 
 Como cuestiones a mejorar señala que, en breve, se va a controlar la 

ventilación de los espacios de la Facultad mediante medidores de dióxido de 
carbono y estableciendo un protocolo de actuación para ello. También hay que 
mejorar el mantenimiento de la distancia interpersonal sobre todo a la entrada y 
salida de aulas y laboratorios y de la propia Facultad. Señala que el punto más 
débil es la cafetería, sobre todo, porque hay cierta discrepancia entre las normas 
del sector de la hostelería que están aprobadas por la Comisión de Riesgos 
Laborales de la UCM que la cafetería cumple y las normas que nos hemos 
impuesto en la Facultad. Aquí hay que apelar a la responsabilidad de cada uno. 
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 Informa el Prof. Jiménez Cid de que el Proyecto COVID LOT UCM 

consiste en hacer un escrutinio basado en PCR de saliva en lotes de muestras 
de 10 personas que, posteriormente, son analizados y tratados 
estadísticamente. Agradece a la Profa. Raposo González su colaboración y la 
cesión del espacio de la Escuela de Análisis para la toma de muestras. El 
Proyecto se va a desarrollar en todas las Facultades a partir de enero y en 
nuestra Facultad ya se ha hecho un primer ensayo con los alumnos de Prácticas 
Tuteladas. 

 
 La Profa. Iglesias Peinado agradece al Prof. Jiménez Díaz, así como a la 

Profa. Concepción Civera, el Prof. Damián Córdoba y a Doña. Carmen Fuentes 
su esfuerzo y dedicación a la labor encomendada. 

 
 La Profa. Villacampa Sanz agradece a la Comisión su labor y comenta 

que en más de una ocasión ha visto que en la cafetería se incumple el 
mantenimiento de la distancia interpersonal tanto por alumnos como por 
profesores. Ella así se lo ha indicado a algunos alumnos, pero cree que es un 
problema ya que se vuelve a producir. El Prof. Jiménez Cid admite este hecho y 
dice que sólo se puede sugerir, de forma educada, a las personas que lo están 
incumpliendo que aumenten la distancia, pero no se pueden imponer las normas 
de la facultad ya que, como dijo anteriormente, la cafetería cumple su normativa 
según la Comisión de Riesgos Laborales de la UCM. La Profa. Iglesias Peinado 
indica que ella lo que hizo fue decírselo directamente al encargado de la 
cafetería. La Profa. Villacampa Sanz pide a los representantes de los alumnos 
que haga extensiva estas indicaciones a sus compañeros a través de las redes 
sociales que utilizan para comunicarse entre ellos. La Sra. Decana manifiesta su 
acuerdo con lo propuesto ye insiste en que es muy importante ya que estamos 
ante un posible tercer brote de la enfermedad. Comunica a los miembros de la 
Junta que, en todas las Juntas de Facultad se informará de la situación frente al 
COVID. 

 
7. Normativa de acceso al Parking de la Facultad 
 
La Sra. Decana informa de que desde 2012 está aprobada una normativa 

según la cual al parking sólo tienen acceso el Profesorado y el PAS. Hay 147 
plazas disponibles entre la parte delantera y la posterior de las que 3 son para 
discapacitados. Actualmente hay 315 tarjetas activas. Entre Profesorado y PAS 
somos 376 y, si se incluyen becarios, investigadores, etc.. somos 508. Vistos los 
datos la decisión que debe de tomar la Junta es si seguimos aplicando la misma 
norma o si esta se modifica. Se van a pintar las plazas en el mes de diciembre y 
no se va a permitir aparcar fuera de ellas por seguridad, evitando aparcar 
indebidamente. En estos casos se avisará a policía municipal. También se va a 
controlar que los vehículos aparcados corresponden a las tarjetas 
correspondientes. 

 
La Profa. Porras Gallo comenta que hay Investigadores Ramón y Cajal y 

otros de atracción de talento que están impartiendo clases y se les debería 
incluir. La Sra. Decana dice que, evidentemente, no todos los Profesores y PAS 
vienen en coche y que en las condiciones actuales incluso viene menos personal 
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debido al teletrabajo por lo que no se nota mucho la falta de plazas, pero en un 
futuro próximo el problema será grave y se va a intentar aplicar un sistema para 
que sólo puedan entrar los coches que caben. 

 
La Profa. Villacampa Sanz señala que habría que pensarlo más despacio 

a lo que la Sra. Decana responde que no es una urgencia pero que hay que 
decidir y, sobre todo, evitar el mal aparcamiento ya que dificulta la entrada de 
servicios de seguridad además de entorpecer en gran medida la maniobrabilidad 
de otros vehículos aparcados. 

 
La Profa. Molero Martín Portugués comenta que con la barrera del parking 

posterior en funcionamiento el problema ha disminuido, pero aun así es evidente 
que no hay plazas para todos. Pregunta qué ocurre con las barreras de la UCM 
que cortan el acceso a la Plaza ramón y Cajal, pero siguen sin funcionar a diario 
a lo que la Sra. Decana responde que hizo la misma pregunta en el Consejo de 
Gobierno celebrado ayer y se le contestó que están en ello. 

 
El Prof. González Matilla pide que se permita el acceso a investigadores en 

esta etapa de pandemia y que después, según se vaya viendo la evolución y con 
flexibilidad se modifique el acceso. En cualquier caso, si se hace un control que 
sea real y no se cuele quien no debe para lo cual es muy importante que no se 
cedan las tarjetas como se hace ahora por parte de algunos. 

 
Después del debate y de ver los comentarios expresados por bastantes 

miembros de la Junta a través del chat se aprueba que el acceso a las plazas 
del aparcamiento sea sólo para Profesores y PAS, que sólo se pueda 
aparcar en las plazas señalizadas para ello y que se identifiquen los 
vehículos para poder constatar en cualquier momento que corresponden 
al titular de la tarjeta. 

 
8. Asuntos de trámite 
 
• La Profª. Dña. Begoña Elorza Barroeta solicita su baja como Miembro 

de la Comisión Académica del Programa de Doctorado en Farmacia. 
 
• Informar y aprobar la convocatoria de 1 profesor asociado 6+6, por la 

vacante Dª Marta Vicario de la Torre al ser contratada como Prof. 
Ayudante Doctor para el Departamento de Farmacia Galénica y 
Tecnología Alimentaria. 

 
• Informar y aprobar la convocatoria de 2 plazas de Profesor Ayudante 

Doctor para el Departamento de Farmacia Galénica y Tecnología 
Alimentaria. 

 
• Aprobar la comisión propuesta para una plaza de profesora Ayudante 

Doctor para el Departamento de Farmacología, Farmacognosia y 
Botánica (área de botánica) y nombrar representantes de Junta de 
Facultad a:  
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Titular: Dª. Ana Pintado Valverde  
Suplente: Dª Paloma Cantó Ramos 
Comisión propuesta:  
Titulares:     Suplentes: 
D. Daniel Sánchez Mata   D. Leopoldo García Sancho 
D. Victor Jiménez Rico   Dª Montserrat Gutiérrez Bustillo 
D. Pradeep Divakar    Dª Ruth del Prado Millán 
 
Se aprueban todas las propuestas. 
 
9. Ruegos y preguntas 
 
La Sra. Gerente informa de que se procederá a la pintura de las plazas de 

parking los días 28, 29 y 30 de diciembre si la meteorología lo permite. Para ello 
será necesario cerrar el parking permitiendo el acceso sólo al patio posterior para 
aparcar. 

 
El Vicedecano de Estudiantes quiere que conste en acta el agradecimiento 

a todos los estudiantes de la Junta por su decisiva colaboración en la elección 
de Delegados de curso ya que sin su implicación habría sido imposible. 

 
La Profa. Molero Martín Portugués solicita que se ponga en la web la 

disponibilidad de los laboratorios al igual que se hace con las aulas para poder 
conocer su disponibilidad y reservarlos on line. En cuanto al material informático 
solicitado hace tiempo, ruega que, al menos los auriculares y cámaras tan 
necesarios para la docencia on line sean suministrados cuanto antes. Manifiesta 
su queja por los problemas creados en fechas próximas debidos al rodaje de una 
película sobre todo por la ocupación del parking, de espacios dentro de la 
facultad y porque afectó a la docencia, todo ello sin previo aviso y ruega que no 
vuelva a ocurrir. 

 
La Profa. Gómez Serranillos Cuadrado responde que se atenderá la 

petición respecto a poner los laboratorios a disposición en la web. También 
informa de que, en breve, se solicitará a los Directores de Departamento que 
indiquen sus necesidades de material de uso para los laboratorios de uso 
general. 

 
La Sra. Gerente responde que los días indicados para la pintura de las 

plazas de parking pueden cambiar si hay lluvia pero que se hará a lo largo de las 
vacaciones de Navidad. En cuanto al rodaje señala que se cumplió en todo 
momento el protocolo de la UCM para estos eventos y que se avisó de la 
ocupación del parking ya que se iba a utilizar para que unas grúas pudieran subir 
ciertos equipos de orgánica a la terraza. Considera que no se molestó a la 
docencia y que los beneficios conseguidos fueron importantes. 

 
La Sra. Decana dice que el principal problema fue no avisar con antelación 

no conocer el despliegue y ocupación que se iba a producir. Es importante 
conseguir beneficios económicos, pero alterando las tareas propias de la 
Facultad lo menos posible. La Profa. Molero Martín Portugués está de acuerdo 
y sugiere que se realicen los fines de semana o en épocas de baja incidencia 
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académica. La Sra. Gerente dice que eso es difícil y que para obtener los 21.000 
o 24.000 € que mediante su gestión se han conseguido en los últimos años hay
que aceptar determinadas condiciones impuestas por las productoras. En otro 
caso, como se hacía antes, los ingresos serían de 2000 ó 3000 €. En cualquier 
caso, si la Junta así lo decide así no se volverán a contratar estos eventos a lo 
que la Sra. Decana responde que no se trata de dejar de obtener estos beneficios 
que tan necesarios son para nuestra Facultad sino de estudiar, en cada, caso el 
trastorno que pueden ocasionar. 

El Prof. Navarro García pide que se incorporen al acta los datos de las 
cuantías recibidas por los rodajes porque le serán de utilidad a la Comisión de 
Asuntos Económicos y pregunta que cuando se reunirá dicha Comisión. La Sra. 
Decana le responde que ahora mismo el personal de asuntos económicos está 
desbordado porque hay que cerrar el ejercicio y se había acumulado mucho 
trabajo de la etapa anterior, por lo que resulta evidente que si no se dispone de 
datos no tiene sentido convocar ninguna reunión. En cualquier caso, desde que 
ella es Decana la Comisión de Asuntos Económicos, en algunos años, se ha 
reunido dos veces (2018) y hasta en tres ocasiones (2020). También informa de 
que desde ahora la responsable de asuntos económicos es la Sra. Gerente. El 
Prof. Navarro García comenta que ya es un logro haber reunido a la Comisión 
en dos ocasiones porque se ha pasado al doble de lo que habitualmente se hacía 
e indica que considera necesario tener más reuniones para conocer los gastos 
en que incurre la Facultad, así como la existencia de un plan de inversiones para 
mejorarla. Pregunta sobre quien tiene que costear las toallitas higiénicas para 
desinfectar superficies a lo que la Sra. Gerente responde que esas toallitas se 
facilitaron únicamente muy al principio de la pandemia pero ya no se utilizan. 
Ahora lo que se pone a disposición del personal son geles hidroalcohólicos, lejía, 
mascarillas y guantes. El Prof. Navarro García insiste en preguntar si ese gasto 
se ha cargado a los Departamentos. La Sra. Gerente dice que lo desconoce pero 
que pedirá la información a los Directores de Departamento.  

De otra parte. El Prof. Navarro García pregunta por qué no se puede usar 
la puerta lateral del Edificio Antonio Doadrio aunque luego hay personas que la 
usan lo que la Sra. Gerente responde que no se puede usar por razones de 
seguridad frente a la pandemia y porque no se puede poner un conserje en un 
espacio abierto sin ningún tipo de condiciones. El Prof. Navarro García insiste en 
que es muy incómodo tener que dar toda la vuelta al edificio cuando se va o 
viene desde el aulario cargado con material de laboratorio y que él ha visto que 
la lateral sí es utilizada a veces. La Sra. Gerente responde que la que se puede 
utilizar para acortar distancias es la puerta del sótano pidiendo que se abra y que 
el uso de la puerta lateral será por causas puntuales y muy justificadas. 

El Prof. Matilla González indica que del material que se solicitó para 
prácticas en la convocatoria que el Decanato hizo hace unos meses no se ha 
recibido nada y, por ello, le preocupa que, de nuevo, se solicite otra vez qué es 
lo que necesitan los Departamentos porque no sabe si poner lo anterior o algo 
nuevo. También ruega que se empiece a estudiar la RPT del PAS cuanto antes. 
La Sra. Decana responde que el material que se solicitó el primer cuatrimestre 
no era para vidrio sino para instrumental de uso general. El Vicedecano de 
Estudiantes señala que todo el material que se solicitó en el periodo en el que el 
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responsable era el Prof. Escario García Trevijano ya está en la Facultad. Se 
refiere a algún espectrofotómetro, mantas calefactoras y algunas balanzas. El 
vicedecano ha contactado con los directores de Departamento y Secciones 
Departamentales para que, en una hoja Excel, recojan las necesidades de los 
Departamentos y Secciones Departamentales para el buen desarrollo de las 
clases prácticas. El Prof. Matilla González dice que volverá a enviar la lista de 
necesidades pero que no le consta que se haya recibido el material solicitado 
anteriormente. 

La Profa. Villacampa Sanz comenta que para evitar problemas como el que 
se produjo por el rodaje se pueden evitar avisando con la suficiente antelación y 
respecto al material de laboratorio insiste en que no se ha recibido o al menos 
no se les ha comunicado a los Departamentos. 

La Profa. Elorza Barroeta señala que en la planta sótano del Edificio 
Antonio Doadrio hay un laboratorio en el que se impartían prácticas de la Unidad 
de Química Analítica que está vacío desde hace tiempo y que podría ser muy útil 
en la situación actual para descongestionar otros laboratorios. La Profa. Olives 
Barba le responde que la Comisión de Riesgos Laborales ese laboratorio sólo 
puede utilizarse para almacenar productos, pero no para impartir prácticas ya 
que las ventanas dan directamente a una zona de la calle que puede resultar 
peligrosa si se imparten prácticas. La Profa. Elorza Barroeta solicita que se 
recabe información sobre quien emitió el informe al que se refiere la Profa. Olives 
Barba por si hubiera alguna posibilidad de poder utilizarlo con otros fines. La 
Profa. Gómez Serranillos Cuadrado le responde que se encargará de ver en qué 
situación está dicho asunto. 

Por otro lado, la Profa. Elorza Barroeta manifiesta, como ya lo ha hecho en 
otras ocasiones, tanto en esta Junta como en las Comisiones delegadas de las 
que forma parte, que se eviten los debates repetitivos ya que alargan 
innecesariamente las reuniones sin aportar nada nuevo. Expresa su descontento 
con el desarrollo de dichas sesiones en las que se emiten, por parte de algunos 
miembros y de forma reiterada, opiniones particulares con intención de 
descalificar o de sembrar dudas de la probidad en las actuaciones de los 
miembros participantes con la consiguiente falta de respeto. La Prof. Iniesta 
Serrano opina que todos los miembros de la Junta tienen derecho a intervenir 
cuando lo consideren oportuno y que, de acuerdo con su criterio, las formas se 
han mantenido, algo que no siempre ocurrió en reuniones anteriores. La Profa. 
Elorza Barroeta responde que es totalmente cierto que todos los miembros 
tienen derecho a intervenir cuando lo consideren oportuno, pero manteniendo 
siempre las formas y el respeto que todos los miembros de la Junta merecen. La 
Sra. Decana indica que la conducta general siempre ha sido la de mantener las 
formas, en lo que están de acuerdo la mayor parte de los miembros de la Junta 
de Facultad. El Profesor Rivera de los Arcos, mediante el chat, manifiesta que 
está totalmente de acuerdo con lo apuntado por la Profa. Elorza Barroeta.  

La Sra. Decana da las gracias a todos los asistentes y les desea unas 
felices fiestas tomando siempre las precauciones necesarias por causa de la 
pandemia. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Decana levanta la sesión 
siendo las 15:30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la 
presente Acta de la cual, como Secretario, doy fe. 

En Madrid a 16 de diciembre de 2020 

     VºBº  El Secretario Académico 
     La Decana 

Fdo. Irene Iglesias Peinado 

  Fdo. Jesús Román Zaragoza 



























GRUPO DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA

15-19/II
22-26/II
1-5/III

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V FN 3

10-14/V
17-21/V

24-28/V

UNID. QUIMICA-FISICA LABORATORIO 204/202UNID. DE QUÍMICA ORGÁNICA A y B

DOBLE GRADO EN FARMACIA Y NUTRICIÓN HUMANA Y DIETÉTICA

QUÍMICA ANALÍTICA I

PRÁCTICAS DE 1º CURSO - CURSO 2020/2021

FÍSICA APLICADA A FARMACIA

12 DE DICIEMBRE DE 2020

SEGUNDO CUATRIMESTRE

14.30-17.30 h 14.30-17.30 h

QUÍMICA INORGÁNICA

LABORATORIO 201/G2

14.30-17.30 h

QUÍMICA ORGÁNICA I

14.30-17.30 h

FN 1,2,3

FN 1,2

FN 1,2,3

FN 1,2,3

FN 1,2,3



 



GRUPOS DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M M M T M M T

8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 14.30-17.00 17.30-20.00 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.00

15-19/II 9 23 10 24 5,6 19,20 33,34

22-26/II 5 19 33 6 20 34 4,7,8 18,21,22 32,35

1-5/III 7 21 35 8 22 1,2,3 15,16,17 29,30,31

8-12/III 1 15 29 2 16 30 9,10,13 23,24,27

15-19/III 3 17 31 4 18 32 11,12,14 25,26,28

22-26/III 11 25 12 26

29/III-2/IV

6-9/IV 13 27 14 28

12-16/IV 9 23 10 24

19-23/IV 5 19 33 6 20 34

26-30/IV 7 21 35 8 22 1,2 15,16 4,18 30,32 3 17 31

3-7/V 1 15 29 2 16 30 5,6 19,20 11,25 33,34 9 23 35

10-14/V 3 17 31 4 18 32 10,12 24,26 14,28 13 27 29

17-21/V 11 25 12 26 7,8 21,22

24-28/V 13 27 14 28

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M M T

9.15-11.15 11.30-13.30 17.30-19.30 9.15-11.15 11.30-13.30 17.30-19.30 9.00-11.00 11.30-13.30 17.30-19.30 9.00-11.00 11.30-13.30 17.30-19.30

15-19/II 1,2(6 alum.) 15,16(6 alum.) 29,30(6 alum) 2(6 alum.),3 16(6 alum),17 30(6 alum.),31 7 21 35 8 22

22-26/II 1,2(6 alum) 15,16(6 alum.) 29,30(6 alum) 2(6 alum.),3 16(6 alum),17 30(6 alum.),31 9 23 10 24

1-5/III 4,5(6 alum) 18,19(6 alum) 32,33(6 alum) 5(6 alum),6 19(6 alum),20 33(6 alum),34 13 27 14 28

8-12/III 4,5(6 alum) 18,19(6 alum) 32,33(6 alum) 5(6 alum),6 19(6 alum),20 33(6 alum),34 11 25 12 26

15-19/III 7,8(6 alum) 21,22(6 alum) 35 8(6 alum),9 22(6 alum),23 1 15 29 2 16 30

22-26/III 7,8(6 alum) 21,22(6 alum) 35 8(6 alum),9 22(6 alum),23 5 19 33 6 20 34

29/III-2/IV

6-9/IV 3 17 31 4 18 32

12-16/IV 11 25 12 26

19-23/IV 11 25 12 26

26-30/IV 10,13(6 alum) 24,27(6 alum) 13(6 alum),14 27(6 alum),28

3-7/V 10,13(6 alum) 24,27(6 alum) 13(6 alum),14 27(6 alum),28

10-14/V

17-21/V

24-28/V

BOTÁNICA

12 DE DICIEMBRE DE 2020

QUÍMICA ORGÁNICA I

UNID. DOC. QUÍMICA ORGÁNICA A

BOTÁNICA

LABORATORIO 204 LABORATORIO 202 LABORATORIO 201 LABORATORIO G2

QUÍMICA INORGÁNICA

UINIDAD. BIOLOGÍA VEGETAL II(BOTÁNICA)

QUÍMICA INORGÁNICA QUÍMICA ANALÍTICA I QUÍMICA ANALÍTICA I

PRÁCTICAS DE 1º CURSO DE GRADO - CURSO 2020/2021

SEGUNDO CUATRIMESTRE

UINIDAD. BIOLOGÍA VEGETAL II( FISO. VEG.) LABORATORIO G1 UNID. DOC. QUÍMICA ORGÁNICA B

QUÍMICA ORGÁNICA IBANYFIS I



LABORATORIO

FECHA

15-19/II
22-26/II
1-5/III

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V
10-14/V
17-21/V

24-28/V

FISICOQUÍMICA FARMA.

UNI. DOC. QUÍMICA FÍSICA

14.30-17.30 h

FN 1,2

FN 1,2

INMUNOLOGÍA PARASITOLOGÍA  BIOLOGÍA MOLECULAR 

PRÁCTICAS DE 2º CURSO DE DOBLE GRADO - CURSO 2020/2021

LABORATORIO 205/P1

PARASITOLOGÍANUTRICIÓN FUND. DE BROMATOLOGÍA

UNI. DOC. BROMATOLOGÍA A LABORATORIO P1/205

2 DE DICIEMBRE DE 2020

LÁZARO IBIZA

12.30-15.30 h

FN 1,2

FN 1,2

LABORATORIO P1/205 LABORATORIO 215/214

14.30-17.30 h 14.30-17.30 h 14.30-17.30 h

FN 1,2

FN 1,2

FN  1,2

SEGUNDO CUATRIMESTRE

14.30-17.30 h 14.30-17.30 h

FN 1,2



GRUPOS DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA

28/IX-2/X
5-9/X

13-16/X
19-23/X
26-30/X
2-6/XI

10-13/XI
16-20/XI
23-27XI

30/XI-4/XII
7-11/XII

14-18/XII
11-15/I
18-22/I

LABORATORIO

FECHA M T

11.30-14.30 15.30-18.30

15-19/II
22-26/II R1 R2

1-5/III
8-12/III

15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V
10-14/V
17-21/V

24-28/5

PRÁCTICAS DE 2º CURSO. CURSO 2020/2021
ALUMNOS REPETIDORES

BIOQUÍMICA II Y BIOLOGÍA MOLECULAR

PRIMER CUATRIMESTRE

214

UNID. DOCENTE DE BROMATOLOGÍA
BROMATOLOGÍA

R1 ,R2

M

15.30-18.30

R1 ,R2

SEGUNDO CUATRIMESTRE



GRUPOS DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M M T M M T

8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00

15-19/II 3,4(6 alum) 15,16(6 alum) 27,28(6 alum) 4(6 alum) 16(6 alum) 28(6 alum)

22-26/II 1,2 13,14 25,26 11 23 35 12 24 36 7,8(6 alum) 19,20(6 alum) 31,32(6 alum) 8(6 alum) 20(6 alum) 32(6 alum)

1-5/III 1,2 13,14 25,26 9 21 33 10 22 34 5,6(6 alum) 17,18(6 alum) 29,30(6 alum) 6(6 alum) 18(6 alum) 30(6 alum)

8-12/III 5,6 17,18 29,30 1 13 25 2 14 26 11,12(6 alum) 23,24(6 alum) 35,36(6 alum) 12(6 alum) 24(6 alum) 36(6 alum)

15-19/III 5,6 17,18 29,30 3 15 27 4 16 28 9,10(6 alum) 21,22(6 alum) 33,34(6 alum) 10(6 alum) 22(6 alum) 34(6 alum)

22-26/III
29/III-2/IV

6-9/IV 9,10 21,22 33,34 5 17 29 6 18 30 1,2(6 alum) 13,14(6 alum) 25,26(6 alum) 2(6 alum) 14(6 alum) 26(6 alum)

12-16/IV 9,10 21,22 33,34 7 19 31 8 20 32

19-23/IV 7,8 19,20 31,32

26-30/IV 7,8 19,20 31,32

3-7/V 11,12 23,24 35,36

10-14/V 11,12 23,24 35,36

17-21/V 3,4 15,16 27,28

24-28/5 3,4 15,16 27,28

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M M T

8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00

15-19/II
22-26/II
1-5/III

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV 1 13 25 2 14 26

19-23/IV 4 16 28 5 17 29 1 13 25 2 14 26

26-30/IV 3 15 27 6 18 30 4 16 28 5 17 29

3-7/V 7 19 31 8 20 32 3 15 27 6 18 30

10-14/V 9 21 33 10 22 34 7 19 31 8 20 32

17-21/V 11 23 35 12 24 36 9 21 33 10 22 34

24-28/5 11 23 35 12 24 36

PARASITOLOGÍA

LABORATORIO 205

LABORATORIO P1 LABORATORIO P2 LABORATORIO 205 LABORATORIO GRACIA DORADO

LABORATORIO 217LAB. DE LA UNID. QUÍMICA-FÍSICA II

PARASITOLOGÍA PARASITOLOGÍA PARASITOLOGÍA

INMUNOLOGÍA

SEGUNDO CUATRIMESTRE
BIOLOGÍA MOLECULAR

12 DE DICIEMBRE DE 2020

PRÁCTICAS DE 2º CURSO DE GRADO - CURSO 2020/2021

LAB. 214

INMUNOLOGÍABIOLOGÍA MOLECULARFISICOQUÍMICA FARMACÉUTICA

LABORATORIO GRACIA DORADO



LABORATORIO

FECHA

15-19/II
22-26/II

1-5/III

8-12/III

15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V
10-14/V
17-21/V

24-28/V

PRÁCTICAS DE 3º CURSO DE DOBLE GRADO - CURSO 2020/2021

BOTÁNICADIETÉTICA FARMACOLOGÍA GENERAL

SEGUNDO CUATRIMESTRE

LÁZARO IBIZA LABORATORIO 212 Y 213, BOTÁNICA

12 DE DICIEMBRE DE 2020

14.30-17.30 h

FN 1,2

FN 1,2

FN 1,2

 

QUIM. FARMACÉUTICA I

14.30-17.30 14.30-17.30 h

AULA GARAGARZA/LÓPEZ LACOMBA

FN 1,2

FN 1,2

UNID. QUÍMICA ORGÁNICA A

FN 1,2

14.30-17.30 

FN 1,2

FN 1,2





LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M M T M M T

8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30

15-19/II
22-26/II 10 24 13 27 14 28
1-5/III 8 22 9 23 10 24 13 27 14 28

8-12/III 6 20 34 7 21 34 11 25 12 26
15-19/III 13 27 14 28 11 25 12 26
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 11 25 12 26 1 15 29 2 16 30 3 17 31

12-16/IV 4 18 32 5 19 33 1 15 29 2 16 30 3 17 31
19-23/IV 1 15 29 2 16 30 4 18 32 5 19 6 20 34
26-30/IV 3 17 31 10 24 31 4 18 32 5 19 33 6 20 34

3-7/V 7 21 8 22 33 9 23
10-14/V 7 21 8 22 9 23
17-21/V

24-28/5

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M M T M M M T

8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 14.30-17.30 17.30-20.30 8.30-11.30 11.30-14.30 14.30-17.30 17.30-20.30

15-19/II
22-26/II
1-5/III 1,2 15,16 4,5 29,30 3 17 18 31

8-12/III 13 27 32 14 28 1,2 15,16 4,5 29,30 3 17 18 31

15-19/III 1 15 29 2 16 30 6,7 20,21 9,10 34 8 22 23 32

22-26/III
29/III-2/IV

6-9/IV 4 18 5 19 33 6,7 20,21 9,10 34 8 22 23 32

12-16/IV 6 20 7 21 11,12 25,26 14,28 19,24 13 27 33

19-23/IV 3 17 10 24 11,12 25,26 14,28 19,24 13 27 33

26-30/IV 8 22 9 23
3-7/V 11 25 31 12 26 34

10-14/V
17-21/V

24-28/5

NUTRICIÓN NUTRICIÓN

PRÁCTICAS DE 3º CURSO DE GRADO - CURSO 2020/2021

FARMACOLOGÍA GENERAL

LABORATORIO 215

FARMACOLOGÍA GENERAL

AULA INFORMÁTICA 212

QUÍMICA FARMACÉUTICA I

AULA INFORMÁTICA LÓPEZ LACOMBA

SEGUNDO CUATRIMESTRE

AULA INFORMÁTICA 213  

QUÍMICA FARMACÉUTICA I

AULA INFORMÁTICA 3º PLANTA  

BIOQUÍM. APLICADA Y CLÍNICA FARMACOLOGÍA GENERAL

AULA INFORMÁTICA GARAGARZALABORATORIO 216

BIOQUÍM. APLICADA Y CLÍNICA

UNID. DOCENTE QUÍMICA ORGÁNICA A UNID. DOCENTE QUÍMICA ORGÁNICA B



LABORATORIO

FECHA

15-19/II
22-26/II
1-5/III

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V
10-14/V
17-21/V

24-28/V

12.30-15.30 h

FN 1,2

14.30-17.30 h14.30-17.30 h

FN 1,2

FN  1,2

MICROBIOLOGÍA CLÍNICA 

LAB UNID, BROMATOLOGÍA A UNIDAD. FARMACIA GALÉNICA

14.30-17.30 h

FN 1,2
FN 1,2 

LABORATORIO 203

12 DE DICIEMBRE DE 2020

PRÁCTICAS DE 4º CURSO DE DOBLE GRADO - CURSO 2020/2021

TECNOLOGÍA FARMACÉUTICA II FARMACOGNOSIA Y FITOTERAPIA ANÁLISIS DE LOS ALIMENTOS

SEGUNDO CUATRIMESTRE

J y V
J y V

HIGIENE Y SEGURIDAD  ALIMENTARIA

12.30-14.30 h

J y V

UNIDAD  MICROBIOLOGÍA

J y V
J y V
J y V
J y V

J y V
J y V





 
GRUPOS DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M M T M M T M M T M

8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 14.30-17.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 8.30-11.00 11.30-14.00 17.30-20.00 11.30-14.00

15-19/II 2,3 16,17 13,27
22-26/II 1 15 29 2,3 16,17 30,31 8,9 22,23 10,24 29,34
1-5/III 1 15 29 2,3 16,17 30,31 5,6 19,20 7,21 32,33

8-12/III 6 20 32 7,8 21,22 33,34 1,4 15,18 14,28 30,31 10,11 24,25 12 26
15-19/III 6 20 32 7,8 21,22 33,34 11,12 25,26 2,3,9 16,17 23
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 9 23 10,11 24,25   4,5,6 18,19 32,33,34 20

12-16/IV 9 23 10,11 24,25 15,21 29,30,31 22
19-23/IV 4 18 5,12 19,26 1,7,8,13,14 27,28
26-30/IV 4 18 5,12 19,26   

3-7/V 13 27 14 28
10-14/V 13 27 14 28
17-21/V

24-28/5

MICROBIOLOGÍA CLÍNICA

LABORATORIO G2UNID. FARMACOLOGÍA A Y B

FARMACOGNOSIA Y FITOTERAPIA FARMACOGNOSIA Y FITOTERAPIA

PRÁCTICAS DE 4º CURSO DE GRADO - CURSO 2020/2021

SEGUNDO CUATRIMESTRE
12 DE DICIEMBRE DE 2020

MICROBIOLOGÍA CLÍNICA

UNID. DOCENTE DE MICROBIOLOGÍA

TECNOLOGÍA FARMACÉUTICA II

UNID. DOCENTE DE FARMACIA GALÉNICA

MICROBIOLOGÍA CLÍNICA

LABORATORIO P2LABORATORIO 203



GRUPOS DE 12 ALUMNOS

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M M T M M M M T

9.30-11.3011.30-13.3017.30-19.30 9.30-11.30 11.30-13.30 17.30-19.30 9.30-11.30 11.30-13.30 14.30-16.30 17.30-19.30 11.30-13.30 9.30-11.30 11.30-13.30 14.30-16.30 17.30-19.30

15-19/II
22-26/II
1-5/III 1,2,3 13,14,15 25,26

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 1,2,3,4 13,14,15,16 25,26,27 1,2 13,14 3,15 25,26 13,14

12-16/IV 4,5 16,17 6,18 28,29 16,17

19-23/IV 7,8 19,20 9,21 30,31 19,20

26-30/IV 27,32

3-7/V
10-14/V 19,20 21,27 30

17-21/V 1,2 13,14 3,15 25,26

24-28/5 5,6 16,17 4,18 28,29

LABORATORIO

FECHA M M T M M T M M T M T M M T M T

9.15-11.1511.30-13.3017.30-19.30 9.15-11.15 11.30-13.30 17.30-19.30 9.30-11.30 11.30-13.30 17.30-19.30 11.30-13.30 17.30-19.30 9.30-11.30 11.30-13.30 17.30-19.30 11.30-14.30 17.30-20.30

15-19/II
22-26/II
1-5/III

8-12/III
15-19/III
22-26/III

29/III-2/IV
6-9/IV 

12-16/IV
19-23/IV
26-30/IV

3-7/V
10-14/V 1,2,3 13,14,15 25,26,27

17-21/V 3,4 15,16 27,28 13,14 25,26 1,2,3 13,14,15 25,26,27 1,2 13,14 25,26 1,2,3,4 9,10,11,12

24-28/V 1,2 13,14 25,26 1,2,3 13,14,15 1,2,3,4 9,10,11,12

215

PRODUCTOS SANITARIOS

PROFESIÓN SANITARIA

ON-LINE

LABORATORIO 204 on line

INFOR. APLICADA A FARMA.

ON-LINE

12 DE DICIEMBRE DE 2020
BIOTEC. FARMACÉUTICA I

UNID. DOCEN. FARMACIA GALÉNICALABORATORIO G1

HEMATOLOGÍA FARMACÉUTICA

BIOTEC. FARMACÉUTICA II

DERMOFARMACIA

UNID. DOCEN. FARMACIA GALÉNICA

LABORATORIO 216

PRÁCTICAS OPTATIVAS DE 4º CURSO DE GRADO - SEGUNDO SEMESTRE CURSO 2020/2021

EPIDEMIOLOGÍA NUTRICIONALBIONORGÁNICA Y BIOMATERIALESBIONORGÁNICA Y BIOMATERIALES

on line
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